

Pressemitteilung

Glasfaserausbau in Ostholstein erreicht Meilensteine

- **Über 10.000 Hausanschlüsse in Ostholstein an das Glasfasernetz angeschlossen**
- **Glasfasernetz auf Fehmarn aktiviert**

03.06.2025 – Der Ausbau der digitalen Infrastruktur in Ostholstein schreitet erfolgreich voran. Gemeinsam mit dem Zweckverband Ostholstein hat die TNG Stadtnetz GmbH zwei wichtige Meilensteine erreicht. Seit vielen Jahren setzt sich TNG für eine zukunftssichere Netzanbindung in der Region ein. Die aktuellen Fortschritte belegen den Erfolg dieser Zusammenarbeit.

Erste 10.000 Kund:innen an das Glasfasernetz angeschlossen

Ein besonderer Meilenstein ist die Aktivierung der ersten 10.000 Glasfaseranschlüsse in Ostholstein, die über das gesamte Ausbauggebiet hinweg verteilt an das Netz angeschlossen wurden. Diese Kund:innen profitieren ab sofort von einer stabilen und schnellen Internetverbindung. Es ist ein entscheidender Schritt für private Haushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen, die zunehmend auf digitale Dienste angewiesen sind.

„Der Anschluss dieser großen Kundenzahl markiert einen wichtigen Etappenerfolg. Wir freuen uns, dass wir bereits so viele Menschen an das Netz der Zukunft anbinden konnten. Das zeigt, wie hoch die Nachfrage nach zuverlässiger digitaler Infrastruktur in der Region ist“, erklärt Leon Stolp, Projektleiter für Ostholstein bei TNG. Die Fertigstellung des Gesamtprojekts ist für das vierte Quartal 2025 angesetzt. Bis dahin sollen sämtliche Haushalte im Ausbauggebiet an das Glasfasernetz angeschlossen sein. Ziel ist es, die Wettbewerbsfähigkeit der Region nachhaltig zu stärken und gleichzeitig die Lebensqualität der Bewohner:innen zu verbessern.

Erste aktive Hausanschlüsse auf Fehmarn

Zu diesem großen Erfolg kommt ein weiterer: Seit Mitte Mai sind die ersten Hausanschlüsse auf der Insel Fehmarn erfolgreich an das Glasfasernetz angeschlossen. Somit nutzen die ersten Kund:innen die Vorteile des leistungsstarken Internetanschlusses. Der Glasfaserausbau auf Fehmarn startete mit dem offiziellen Spatenstich am 24. Juni 2024 und befindet sich seitdem in intensiver Umsetzung. Jetzt, nur elf Monate später, wurden bereits rund 70 Prozent der erforderlichen Tiefbauarbeiten

abgeschlossen. Parallel dazu laufen seit vier Wochen die Arbeiten der Glasfasermontage. Mit der Aktivierung des PoP's (Hauptverteilerkasten), in dem die gesamte Glasfasertechnik zusammenläuft, wurde nun die Verbindung zum Festland hergestellt und die ersten fertiggestellten Hausanschlüsse konnten somit aktiviert werden.

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

TNG wurde 1997 in Kiel gegründet und ist seither zu einem überregionalen FTTH-Anbieter gewachsen, dessen Netze eine Reichweite von über 250.000 Haushalten (Homes Passed) haben. Das Kieler Unternehmen hat sich zu einem der führenden Telekommunikationsanbieter entwickelt und gehört zu den größten Breitbandanbietern in Deutschland.

Seit 2013 errichtet TNG Glasfasernetze und hat sich zu einem vertikal-integrierten Anbieter entwickelt. Von der Vermarktung, über Planung und Ausbau bis zum Betrieb ist alles unter einem Dach vereint, um so den Kund:innen eine moderne und zukunftssichere Breitbandanbindung zu bieten. Das TNG-Angebot umfasst neben Glasfaser auch Telefon und Mobilfunk sowie VDSL-Anschlüsse und TV.

2023 wuchs TNG mit der Übernahme der ehemaligen sdt.net AG bis nach Baden-Württemberg. Neben Kiel, Felde (Schleswig-Holstein) und Breitenbach (Hessen) gehört nun auch der Aalener Standort (Baden-Württemberg) zum Unternehmen, wodurch TNG auch in Süddeutschland den Glasfaserausbau vorantreibt.

Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen der Marke ennit eine umfassende Versorgung für den Businessbereich. Sowohl TNG als auch ennit gehören zur TNG-Gruppe mit der TNG Glasfaser GmbH als Konzernmutter.

Rund 400 Mitarbeiter:innen arbeiten an den vier Standorten in Schleswig-Holstein, Hessen und Baden-Württemberg daran, Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH

Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:

Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de